



Dana Administrasi RT/RW Cair

JOGJA -- Dana hibah pengelolaan administrasi untuk RT dan RW se-Jogja mulai dicairkan. Pencairan dana dengan nilai total Rp 1,69 miliar itu dilakukan dalam 2 termin (tahap). Termin kedua akan dicairkan pertengahan Juli mendatang.

Kepala Sub Bagian Pembinaan Kecamatan dan Kelurahan Bagian Tata Pemerintahan Sekretariat Daerah Kota Yogyakarta, Polana Setiahati di Balaikota Timoho, Selasa (24/3), mengatakan, dana tersebut diberikan kepada 614 RW dan 2.523 RT se-Jogja. Setiap RW memperoleh Rp 700.000, sedangkan RT Rp 500.000.

Dia menegaskan, sesuai namanya, dana hibah tersebut untuk kepentingan administrasi RT dan RW dengan komponen pembelanjaan barang pakai habis. Misalnya pembelian alat tulis kantor (ATK), biaya fotokopi, dan fasilitas rapat.

"Saya tegaskan kembali bahwa dana ini bukan dan tidak sebagai honor pengurus RT-RW. Tetapi untuk biaya kepentingan administrasi," tandasnya.

Dijelaskan, dana diserahkan dari camat kepada lurah. Selanjutnya lurah membagikannya ke semua RT dan RW yang ada di wilayahnya.

Menurutnya, para lurah wajib menyusun laporan pertanggungjawaban pendistribusian dana kepada camat, dilampiri tanda terima penerimaan hibah

Dana Administrasi RT/RW Cair

Sambungan dari halaman 1
 di RT dan RW. Laporan diserahkan selambat-lambatnya 1 bulan setelah kegiatan selesai. Laporan tersebut diteruskan kepada Kepala Dinas Pajak Daerah dan Pengelolaan Keuangan, serta Kepala Bagian Tata Pemerintahan.

Dituturkan, para pengurus RT dan RW juga diwajibkan menyusun laporan pertanggungjawaban penggunaan dana kepada camat, dengan melampirkan nota pembelanjaan se-

lambat-lambatnya 1 bulan setelah kegiatan selesai. Laporan itu diteruskan pula kepada Kepala Dinas Pajak Daerah dan Pengelolaan Keuangan, serta Kepala Bagian Tata Pemerintahan.

"Hal ini dilakukan dalam rangka peningkatan akuntabilitas dan transparansi terhadap dana hibah pengelolaan administrasi kepada RT dan RW," ujar Polana di sela-sela acara pengembangan administrasi untuk para pengurus RT dan RW se-Jogja. (fir)

>> KE HAL 9

1 Kepada Yth. :

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Tata Pemerintahan	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Pajak Daerah dan Pengelo			

Yogyakarta, 27 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005